

Ein verdientes, unserer Gesellschaft durch viele Jahre treu anhängendes Mitglied haben wir durch das Ableben des Herrn

Franz Sauruck

Friseurmeister i. R.

verloren, der am 29. April 1958 im 82. Lebensjahr in Königstetten, Niederösterreich, nach langem Leiden verstorben ist. Er war jahrzehntelang in Lunz a. See ansässig und hat nicht nur zahlreiche wertvolle faunistische Nachweise für den gebirgigen Südwesten des Landes Niederösterreich erbracht, sondern war auch ein kenntnisreicher und erfahrener Microlepidopteren-sammler. Er hat über die Ergebnisse seiner Tätigkeit in mehreren Beiträgen in früheren Jahrgängen unserer Zeitschrift berichtet, auch konnten viele von ihm gewonnene uneigennützig beigestellte Daten in anderen einschlägigen Arbeiten verwendet werden. Ein dauerndes ehrendes Gedenken ist ihm gewiß.

Weiters müssen wir unseren Mitgliedern die traurige Mitteilung machen, daß Herr

Dipl.-Ing. Gustav Meyer

Werbefachmann

anfangs April 1958 als Opfer eines Raubmordes aus dem Leben geschieden ist. Seiner alten, schwerkgeprüften Mutter wendet sich die allgemeine Teilnahme zu, wir aber werden den so jäh Verstorbenen, der früher in Hamburg, seither in Nürnberg ansässig, durch viele Jahre unserer Gesellschaft angehörte und einen guten Ruf als sachkundiger Lepidopterologe genoß, stets in bestem Andenken behalten.

Wiener Entomologische Gesellschaft

Details (Kopf, Beine, Schuppen, Flügelumrisse usw.) werden gegeben. Leider ist die Tafel mit den photographischen Wiedergaben der beiden bisher bekannt gewesenen Arten *cultralis* Stgr. und *ussurialis* Brem. und der neu beschriebenen *stachialis* Toll & Wojtusiak unbefriedigend ausgefallen. H. G. Amsel.

Gedruckt mit Unterstützung der Stadt Wien aus Mitteln des Kulturgroschens und des Notringes der wissenschaftlichen Verbände Österreichs.

Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Wiener Entomologische Gesellschaft in Wien.

Verantwortlicher Schriftleiter: Hans Reisser, Wien I, Rathausstraße 11.

Druck: Christoph Reisser's Söhne, Wien V.